

La Colombie réactive l'affaire contre Uribe pour achat de voix en 2018



Bogotá, 26 janvier (RHC) Le parquet colombien a rouvert le dossier contre l'ancien président Alvaro Uribe pour l'achat de voix pendant la campagne électorale d'Ivan Duque en 2018.

L'ancien président colombien Álvaro Uribe Vélez (2002-2010) est accusé d'être lié au cas connu sous le nom de "Ñeñepolítica", et de l'achat illégal de voix pendant la campagne électorale de l'actuel chef de l'État, Iván Duque, en 2018.

"Ñeñepolítica" fait référence à l'assassinat du narcotrafiquant José Ñeñe Hernández au Brésil, qui aurait fourni de l'argent pour la campagne de Duque.

Comme l'a indiqué lundi la station locale Radio Caracol l'ex-femme d'Hernández, María Mónica Urbina, l'ancienne conseillère au Sénat d'Uribe, Maria Claudia Daza, et la directrice du parti d'Uribista Centre Démocratique, Nubia Stella Martinez, ont été citées à comparaître.

Le processus a été relancé, malgré les tentatives d'Uribe pour l'entraver. À la suite de la démission de l'ancien président et de la perte de la juridiction constitutionnelle, les affaires portées contre lui ont été transmises au parquet, sauf dans ce cas que la Cour suprême de justice considère comme étant lié à ses fonctions de député.

Le scandale s'est produit après la découverte par le parquet, lors d'une enquête contre Neñe Hernández, du meurtre du fils d'un homme d'affaires qui lui devait de l'argent.

Dans la conversation, Hernández aurait insisté auprès de sa conseillère Maria Claudia Daza pour qu'elle accélère l'action illégale d'achat de voix.

Les accusations ont également fait l'objet d'une enquête du Conseil National Electoral (CNE) de Colombie, qui a décidé en octobre 2021 de classer l'affaire contre le président Duque pour manque de preuves.

Source Hispan TV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/284102-la-colombie-reactive-laffaire-contre-uribe-pour-achat-de-voix-en-2018>



Radio Habana Cuba